



www.equipvinyesdabad.com

El Rias trae buenos recuerdos a Joan Vinyes y Xavi Lorza.

El Rallye Rias Baixas, cuarta prueba del Campeonato de España de Rallyes de asfalto y la primera de las tres que se disputarán esta temporada en Galicia, trae a la mente de Vinyes-Lorza y del equipo Peugeot en general, el recuerdo de la excelente actuación de la pasada edición. El piloto andorrano afrontará el rallye con la idea de repetir el triunfo y de esta manera no perder de vista a los líderes de la provisional del campeonato.

Los 81 equipos inscritos en el 41 Rallye Rias Baixas se encontrarán con un recorrido prácticamente idéntico al del año pasado, con un total de 449,130 kms., de los que 152,990 kms., son de velocidad. Las especiales las mismas, es decir: por la mañana del sábado se pasará dos veces por As Neves (14,18 kms) Mondariz (24,05 kms.) y tan solo una por Moscoso (11,49 kms.). Por la tarde Fornelos (17,89 kms.) y Pontearas (14,63), en dos ocasiones cada una, serán en las se decidirá la prueba. En donde si hay cambio es en el escenario del shakedown, en esta ocasión se llevará a cabo en viernes, día 2, a partir de las 14h00 en una especial de 2,86 kms., situada en los montes de Bembrive.

En las dos últimas pruebas disputadas en la competición de asfalto, Vinyes ha vivido sensaciones bien diferentes, del triunfo en Gran Canaria al abandono en Cantabria, que pasará en Vigo?, ***a mi me gustaría repetir triunfo en el Rias Baixas, de todas maneras lo que si esta claro es que los resultados anteriores no van influir en el desarrollo de este rally. Cada carrera es diferente y en Vigo veremos que situación encontramos, tanto en la carretera, en la climatología, etc., y a partir de estas variables veremos que estrategia seguimos.*** A priori parece que el Peugeot 206 S1600 esta a punto, ***hace días que no tiene secuelas de la salida de pista de Cantabria y como es habitual, en el shakedown daremos los últimos retoques para poder luchar, con las máximas garantías, contra nuestros rivales desde la primera especial de un rallye tan selectivo como seguramente será el Rias Baixas 2005.***

El centro neurálgico de la prueba estará ubicado una vez mas en las instalaciones del IFEVI de Vigo, aunque los participantes se desplazarán al podio situado en el centro de Vigo, para la ceremonia de salida y el posterior recorrido por las calles de la capital gallega que se celebrarán el viernes a partir de las 20h30. La salida oficial se dará a partir de la 8h00 del sábado en el podio situado en el IFEVI, mientras que la llegada del primer equipo al parque cerrado final está prevista a las 21h32 del mismo sábado.

La clasificación provisional del Campeonato de España de Rallyes 2005 después de tres pruebas (Villajoyosa, Canarias y Cantabria) está así:

1.-Dani Sordo con 39 puntos, 2.-Alberto Hevia 33 puntos, 3.-Joan Vinyes 23 puntos, 4.-Quique García Ojeda 20 puntos, 5.-Miguel Fuster, 18 puntos.

Servicio de prensa.

Fotos. www.fotoesport.com

Prensa - Prensa - Presse - Press

